

English-speaking countries



English-speaking countries



English-speaking countries are: Great Britain, USA, Canada, Australia, New Zealand.

К англо-говорящим странам относятся: Великобритания, США, Канада, Австралия, Новая Зеландия.

The UK



The United Kingdom of Great Britain and Northern Ireland consists of 4 parts: Wales, Scotland, Northern Ireland and England.



Соединенное королевство Великобритании и северной Ирландии состоит из 4 частей: Уэльс, Шотландия, Северная Ирландия и Англия.

The UK



The British Isles are group of islands which lie out of the northwest coast of the European continent.



Британские острова - это группа островов, которые лежат вне северо-западного побережья Европейского континента.

The UK



There are no high mountains, no long rivers, no large forests in the UK. The population of Britain is nearly 56 million people. Britain is a capitalist English-speaking country.



В Великобритании нет высоких гор, нет длинных рек и густых лесов. Население Великобритании почти 56 млн. человек. Великобритания - капиталистическая англо-говорящая страна.



The United States of America



The USA is located in the central part of the North American continent. The population of the USA makes more than 236 million people. The USA is a highly developed industrial English-speaking country.



США расположены в центральной части североамериканского континента. Население США составляет более 236 млн. человек. США являются высокой развитой индустриальной англо-говорящей страной.

The United States of America



There are two main political parties: the Democratic Party and the Republican Party.



Там существуют две основные политические партии: демократическая партия и республиканская партия.

The United States of America



The United States - is a multinational country, so people in the USA speak English and other languages. But English is the state language.



Соединенные штаты - это многонациональная страна, поэтому там разговаривают как на английском, так и на других языках. Но государственным языком является английский.



Canada



Canada has an area of about 10 million square kilometers. Its west coast is washed by the Pacific Ocean and the east coast of the Atlantic Ocean.

Канада имеет площадь около 10 млн.кв.км. Ее западное побережье омывается Тихим океаном, а восточное побережье Атлантическим океаном.



Canada



Canada's population is over 26mln. people. Canada is a member of the Commonwealth.

Население Канады составляет более 26млн.человек. Канада является членом Содружества.



Australia



Australia has the area about 8 million square km. The union of territories of Australia includes: continent of Australia, island of Tasmania and number of small islands.



Австралия имеет площадь около 8 млн.кв.кв. км. В состав союза территорий Австралии входят: континент Австралии, остров Тасмания и ряд мелких островов.

Australia



The population of Australia is more than 16 million people. The Australian Union is a capitalist self-operating federal state.



Население Австралии более чем 16 млн. человек. Австралийский Союз является капиталистическим федеративным государством.

New Zealand



New Zealand is situated to the south-east of Australia. It is located on big islands: North Island, South Island and Stewart Island, as well as many small islands.



Новая Зеландия расположена к юго-востоку от Австралии. Она расположена на больших островах: Северный остров, Южный остров и остров Стюарта, а также занимает множество маленьких островов.

New Zealand



The population of New Zealand is more than three million people. New Zealand is a capitalist state and self-governing member of the Commonwealth.



Население Новой Зеландии составляет более трех млн. человек. Новая Зеландия является капиталистическим самоуправляющим государством и членом Содружества.

